

Alumnos del Liceo Fernando Ariztía vuelven a clases

EDUCACIÓN. Firmaron un petitorio que logró ser respondido por el Slep y luego de conversaciones se depuso la movilización.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Los alumnos del Liceo Fernando Ariztía volverán hoy a clases, esto luego de mantener una toma durante una semana debido al acoso laboral que sufrió uno de los estudiantes y problemas de convivencia al interior del recinto.

El caso se conoció luego de la desaparición del estudiante, quien fue encontrado posteriormente en Santiago. La situación de bullying ocurrió debido a que unas fotografías de la víctima se habrían viralizado por parte de otros alumnos del recinto en las redes sociales.

Ante esto, los alumnos decidieron tomarse el establecimiento educacional para hacer un petitorio respecto a las necesidades de convivencia entre los estudiantes. Tras varios días de conversación, ayer surgió una respuesta y los alumnos volverán al aula.

Daslav Mihovilovic, director ejecutivo(s) del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), señaló que luego de “una conversación franca y abierta con los jóvenes, se ha logrado depurar la movilización en la cual se encontraban desde la semana pasada, razón por la cual la comunidad educativa vuelve a su funcionalidad normal. Agradecemos la responsabilidad y el respeto en la cual se han llevado a cabo estas negociaciones”.



LOS ALUMNOS CON LAS AUTORIDADES.

1700

es la cantidad aproximada de estudiantes que forman parte del establecimiento educacional que está emplazado en Paipote.

miento normal. Agradecemos la responsabilidad y el respeto en la cual se han llevado a cabo estas negociaciones”.

Hoy se realizará una jornada de reflexión, el petitorio contemplaba cinco puntos de

distinta índole de los cuales hubo respuestas.

Pablo Selles seremi de Educación explicó que “firmamos el protocolo de acuerdo en conjunto con el equipo directivo, el director suplente del Slep y los estudiantes movilizados para depurar la toma e iniciar un trabajo conjunto para el fortalecimiento de la comunidad educativa, agradecemos el diálogo y encuentro y sigamos fortaleciendo la educación pública de nuestra región”.

Rodrigo Durán, uno de los

estudiantes y vocero señaló que “nuestros cinco petitorios fueron bastante simples y nos basamos en legalidades, todos fueron cumplidos exitosamente. Hoy entregamos el liceo en mejores condiciones de las que estaba. Estamos orgullosos, felices de dejar un precedente de como se hacen las cosas bien”.

El acuerdo busca fortalecer la convivencia escolar y además solicitaron acciones para que los apoderados puedan contar con una Escuela para Padres. **C3**